

## Cuando el odio ciega

### Descripción

Ester 5:9-14

Aparentemente, Amán lo tenía todo. Solo había un problema: Mardoqueo no le mostraba a Amán el respeto que Amán creía que merecía. Debido a este desaire percibido, Amán odiaba a Mardoqueo. Amán odiaba tanto a Mardoqueo que comenzó a planear cómo matarlo (v. 14).

Probablemente ninguno de nosotros ha odiado a alguien tanto como para comenzar a planear su asesinato o ejecución, pero Juan escribe en 1 Juan 3:15: "Todo el que odia a su hermano o hermana es un homicida, y ustedes saben que ningún homicida tiene vida eterna en sí".

Una vez tuve un líder de la iglesia que a menudo decía que debíamos mantener limpio nuestro lado de la calle. Lo que quería decir es que no podemos controlar lo que la gente piensa o siente de nosotros; Solo podemos controlar cómo respondemos a ellos.

Amán estaba cegado por su odio hacia Mardoqueo. Si no tenemos cuidado, también podemos ser cegados por el odio. Cristo, sin embargo, nos llama a amar a los demás como al prójimo.

Autor: Joe Foltz

### Fecha de creación

2024/10/28